

# Pomperlbuam zeigen soziales Engagement



**Bad Griesbach.** Mit den Pomperlbuam in die Allianz-Arena und ein Bayernspiel anschauen: Das hat der Bayernfanclub für die Bewohner der Caritas in Pocking möglich gemacht. Beim Bundesligaheimspiel gegen den Kracher und Bayernjäger Union Berlin waren wieder einige Heimbewohner mit ihrem Begleiter Jakob Ortner dabei. Voller Vorfreude und großer Aufregung ging es los. Ausgestattet mit diversen Fanartikeln war und ist es für die Bewohner ein großer Herzenswunsch, ihre Mannschaft live in der Arena unterstützen zu können. Der Fanclub Pomperlbuam hat diesen Wunsch nun wieder einmal ermöglicht. Unkomplizierte Organisation, liebevolle Behandlung und Bewirtung und immer ein Lächeln. Die Bewohner fühlten sich von Anfang an in der Gemeinschaft aufgenommen und herzlich willkommen. Nicht nur, dass die Karten und die Fahrt für die Bewohner komplett übernommen wurden: Sie durften sich auch über Fan-Kappen des Vereins freuen. Über dieses Engagement des FC Bayern-Fanclubs freut sich die Caritas Pocking sehr. „Ohne Menschen wie Euch wären Ausflüge wie diese nicht möglich“, heißt es dort. Das Erlebnis Bundesliga in der Arena begeisterte die Teilnehmer, vor allem bei diesem fulminanten Sieg gegen Union. Vorstand Gerhard Rieger versprach, die Caritas wieder einmal einzuladen.

– red/Foto: Höchtl